## Ontario-Montclair

## **School District**

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 418-6445 FAX: (909) 459-2542

SUPERINTENDENT'S OFFICE

29 de enero de 2021

**BOARD OF TRUSTEES** 

Sonia Alvarado Kris Brake Sarah S. Galvez Flora Martinez Elvia M. Rivas

James Q. Hammond, Ed.D. *Superintendent* 

Estimados estudiantes de OMSD, familias, personal y comunidad:

A medida que se acerca el mes de febrero, me gustaría proporcionar una breve actualización a medida que seguimos centrados en nuestro modelo de aprendizaje en línea. Hasta la fecha, no hay cambios con respecto a mi pronóstico y expectativas de que el Distrito Escolar Ontario-Montclair (OMSD) permanecerá enfocado con el aprendizaje en línea hasta el final de las vacaciones de primavera (28 de marzo de 2021).

Los datos más recientes sobre las tasas de infección de COVID-19 en el condado de San Bernardino están disminuyendo. Obviamente, esta tendencia nos parece alentadora.

Sin embargo, el Condado de San Bernardino sigue estando en un nivel muy alto de púrpura (morado), o nivel 1. Las tendencias de COVID-19 dentro de los parámetros de OMSD continúan excediendo los promedios del condado y como tal, quiero que permanezcamos enfocados en nuestra plataforma de aprendizaje en línea tal y como se anunció a principios de este mes.

Además, todavía estamos a la espera al dar tiempo suficiente para que las vacunas estén disponibles para el nivel 1, fase B, para que todo el personal de OMSD pueda considerar tomar la vacuna. El proceso de vacuna de COVID-19 requiere 2 inyecciones que se administran durante un período de 3 a 4 semanas.

Aunque, estamos ansiosos por recibir a nuestros estudiantes de regreso en la escuela, como siempre, nuestra prioridad es la seguridad y el mayor beneficio para nuestros estudiantes. Les pido a quienes formamos parte de OMSD al personal, padres, estudiantes y familias a seguir el curso con el aprendizaje en línea hasta el **28 de marzo de 2021 (fin de las vacaciones de primavera).** 

Como recordatorio, la siguiente tabla es la respuesta planeada de OMSD a la clasificación por niveles (*Tier Framework*) tal y como se define en el Marco del Plan para una Economía más segura de California. <u>Haga clic para ampliar</u>.

## California State Blueprint Tier Framework and OMSD Response

Tier	Measure	OMSD Response
Tier 1: Widespread (purple)	Adjusted Case Rate >7 Testing Positivity >8%	District-Wide Online Learning
Tier 2: Substantial (red)	Adjusted Case Rate 4-7 Testing Positivity 5-8%	District-Wide Online Learning Option for site specific, voluntarily staffed, targeted small group/cohort instruction
Tier 3: Moderate (orange)	Adjusted Case Rate 1-3.9 Testing Positivity 2-4.9%	Begin Hybrid Learning (possible staggered implementation) Online Academy option
Tier 4: Minimal (yellow)	Adjusted Case Rate <1 Testing Positivity <2%	Return to Traditional Learning Online Academy option

1/14/2021

A como veamos que las tasas de infección disminuyan en las próximas semanas, mi oficina continuará monitoreando de cerca las tasas de infección de COVID-19 para determinar cuándo puede ser posible el regreso a la instrucción en persona. Aunque no se ha determinado una fecha definitiva para el regreso del aprendizaje en persona, les avisaré con suficiente anticipación al personal, a los estudiantes y a los padres/familias para que puedan hacer la preparación necesaria una vez que se haya establecido ese plazo.

A la fecha, las tasas de camas de terapia intensiva en la región del sur de California (varios condados) se mantienen en una capacidad de 0%. Hasta que la capacidad de la tasa de camas de terapia intensiva en la región del sur de California aumente a por lo menos 15%, los planteles escolares y todos los departamentos de OMSD no serán físicamente accesibles durante este período (excepto para aquellas funciones que son críticas para las operaciones del distrito). Todas las llamadas y correos electrónicos serán monitoreados diariamente. Se les pide a las familias y a la comunidad en general el hacer uso del teléfono y/o correo electrónico siempre que sea posible para comunicarse a la escuela y a los departamentos de OMSD.

No tengo manera de expresar todo el agradecimiento y estima a nuestros maestros, personal de apoyo clasificado y administradores por su grande esfuerzo durante nuestro tiempo de aprendizaje en línea. Las oportunidades de aprendizaje en línea de OMSD se han centrado en el enriquecimiento académico y el compromiso de nuestros estudiantes, y sigo asombrado por el trabajo que se está realizando. También quiero hacer un reconocimiento a nuestros extraordinarios estudiantes y familias por trabajar con nosotros y ser nuestros colaboradores en educación durante estos difíciles tiempos.

Puede obtener información más reciente sobre la respuesta de OMSD respecto a COVID-19 en nuestro sitio web <a href="https://www.omsd.net">www.omsd.net</a>.

Quiero recordarles de nuevo a todas las partes interesadas de OMSD acerca de la importancia del distanciamiento social, el uso de cubrebocas, lavarse las manos con frecuencia, las interacciones limitadas con personas fuera de sus hogares, minimizar los viajes no esenciales y otros protocolos de seguridad importantes a medida que continuamos tratando esta pandemia global.

Gracias por su continuo interés, apoyo, y colaboración en proporcionar una educación de clase mundial a nuestros estudiantes.

Atentamente, James Q. Hammond, Ed.D. Superintendente